

Entregan recomendaciones sanitarias para viajeros

Con el fin de entregar todas las recomendaciones hacia la comunidad que viajará hacia el extranjero es que personal de la Seremi de Salud y Transportes y Telecomunicaciones de Tarapacá se desplazó hacia el Terminal Rodoviario de Iquique para informar sobre los mosquitos de interés sanitario.

Y es que, la actualidad sanitaria de Sudamérica preocupa debido a los brotes de mosquitos que producen enfermedades co-

mo dengue, zika y fiebre amarilla, y es por eso, que se han llevado a cabo una serie de fiscalizaciones preventivas en los buses que ingresan y salen de la región, además de los casos que se han sido detectados por las autoridades.

Bajo ese contexto, David Valle, seremi de Salud de Tarapacá, entregó las principales recomendaciones para la comunidad que viajará fuera del país.

“Es importante que todas las personas que viajen

a otros países donde haya presencia de brote de estas enfermedades tomen medidas de autocuidado como el uso de repelente, mangas largas, el tratar de salir muy temprano o muy tarde para evitar horas donde los mosquitos tienen mayor actividad” señaló.

Además de las recomendaciones, Daniel González, seremi de Transportes y Telecomunicaciones de Tarapacá dio a conocer el operativo preventivo



AUTORIDADES ENTREGARON INFOGRAFÍAS CON LA INFORMACIÓN.

que se ha llevado a cabo para prevenir el ingreso de estos mosquitos, donde han trabajado junto al

SAG y la Aduana, haciendo un control exhaustivo a todos los buses que llegan desde el extranjero, consi-

derando maletas que pueden contener frutas que pueden portar estos insectos.